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平成２８年度 第４回 函館市恵山地域審議会会議録 

開催日時  平成２９年３月２８日 火曜日 １５時０２分～１６時３１分 

開催場所  函館市恵山コミュニティセンター 集会室 

内  容 議 題 

１ 報告事項 

① 前回の意見等の集約結果と取組状況について 

２ 協議事項 

 ① 平成２９年度事業計画について 

 ② 平成２９年度地域審議会開催スケジュールについて 

３ 地域振興全般に関する意見交換について 

４ その他 

出席委員 岸本 静香 副会長 長田 征洋 委員 横手 義孝 委員 蔦  秀子 委員 

山口 イチ 委員 渡部 春枝 委員 鳴瀬 道幸 委員 斉藤 勝昭 委員 

成田  力 委員 北村 優和 委員 及川 良子 委員 赤井 昭江 委員 

                    （計１２名） 

欠席委員 東福 洲二 会長 笹田  陽 委員 伊勢 英男 委員 

  （計 ３名） 

報道関係 北海道新聞社 １社１名 

事務局 

出席者 

職氏名 

松塚 康輔 恵山支所長 

田中 修一 恵山支所地域振興課長 

吉村 純子 恵山支所市民福祉課長 

寺澤 輝義 恵山支所産業建設課長 

吉岡  司 恵山教育事務所長 

福井 正人 恵山病院事務長 

川村 恭規 恵山支所地域振興課主査 

伊藤 勝利 恵山支所地域振興課主査 

成田 勝純 恵山支所地域振興課主任主事 

渡邊  学 計画推進室計画調整課主査  

江藤 彰洋 計画推進室計画調整課主事  

 

 

 

 

 

 

 

 

（計１１名） 

１ 開 会（１５時０２分） 
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田中課長 本日は，ご多用のところ，ご出席をいただき，誠にありがとうございます。 

定刻となりましたので，平成２８年度第４回函館市恵山地域審議会を，は

じめさせていただきます。 

なお，本日の会議は，地域審議会の設置に関する規程第８条第５項の定め

によりまして，公開とさせていただいております。 

２ 会長あいさつ 

田中課長 

 

 

 

岸本副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中課長 

はじめに，会議にあたりまして，本来であれば，当審議会の東福会長より，

ご挨拶をいただくところですが，本日は欠席されておりますので，岸本副会

長よりご挨拶いただきたいとおもいます。 

岸本副会長よろしくお願いします。 

皆さん，こんにちは。 

本日は，会長に代わりまして，会議を進行させていただきますので，皆様

のご協力をお願いします。 

それでは，恵山地域審議会の開会にあたりまして，一言ご挨拶を申し上げ

ます。 

開会にあたりまして，一言ご挨拶を申し上げます。 

本日は，委員の皆さまには，何かとお忙しい中，ご出席いただきまして､

ありがとうございます。 

寒かった冬もようやく遠ざかり，日ごとに春めいてまいりました。 

沖では，養殖昆布の間引き作業が行われ，今後ますます，浜が活気づいて

いくことと思います。 

さて本日は，平成２９年度事業計画などについて，ご意見をいただくこと

になっております。 

委員皆さまの，忌憚のないご意見・ご提言を期待しております。 

なお，本日の会議につきましては，午後４時をめどに進めていきたいと考

えておりますので，よろしくお願いします。 

ありがとうございました。 

企画部紹介 

田中課長  次に，本日の審議会に企画部計画推進室計画調整課の職員が出席しており

ますので，ご紹介いたします。 

企画部計画推進室計画調整課渡邊主査です。 

同じく江藤主事です。 

それでは，これより会議を進めてまいりますが，進行につきましては地域

審議会の設置に関する規程第８条第２項の規定により，会長が議長を務める

ことになってございますが，本日は，岸本副会長にお願いいたします。 

２ 出席委員の報告 
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岸本副会長 それでは，さっそくではありますが，会議次第の２出席委員の報告につい

てですが，本日の出席委員は１５人中全員出席の１２人と，過半数を超えて

おりますので，地域審議会の設置に関する規程第８条第３項の規定により，

会議は成立していることを，ご報告いたします。 

３ 報告事項 

岸本副会長 

 

田中課長 

岸本副会長 

 

岸本副会長 

次に，次第の３報告事項（１）「前回の意見等の集約結果と取組につい

て」事務局から説明させます。 

 前回の意見等の集約結果と取組状況について説明。（資料１） 

 ただいまの説明について，ご質問・ご意見等はありませんか。 

「なし」の声 

発言がないようですので，報告事項は終了いたします。 

４ 協議事項 

岸本副会長 

 

 

 

事務局 

各課長 

岸本副会長 

鳴瀬委員 

田中課長 

成田委員 

 

寺澤課長 

岸本副会長 

岸本副会長 

 

 

 

田中課長 

岸本副会長 

 

岸本副会長 

 次に，次第の４協議事項に入らせていただきます。 

 はじめに，（１）「平成２９年度事業計画について」事務局からお願いし

ます。 

 「平成２９年度事業計画について」（資料２） 

 事務局各課長説明 

  

 ただいまの説明について，ご質問・ご意見はありませんか。 

 資料について，前年度と比較がわかるような作りにしてほしい。 

 検討させていただきます。 

漁協の理事会では，ナマコの種苗放流は１０万個，補助金３００万円と聞

いているが，数量が違う。 

確認させていただきます。 

他にご質問・ご意見はありませんか。 

発言がないようですので，次に進みます。 

 協議事項（２） 

 「平成２９年度地域審議会開催スケジュールについて」 

 事務局から説明させます。 

 平成２９年度地域審議会開催スケジュールについて説明（資料３） 

 ただいまの説明について，ご質問・ご意見等はありませんか。 

 「なし」の声 

 発言がないようですので，協議事項は終わらせていただきます。  

５ 地域振興全般に関する意見交換について 

岸本副会長 次に，次第の５地域振興全般に関する意見交換に，入らせていただきます。 
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成田委員 

 

 

 

 

 

 

 

寺澤課長 

及川委員 

 

 

吉村課長 

長田委員 

 

松塚支所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

鳴瀬委員 

 

 

吉岡所長 

 

 

 

福井事務長 

 

 

 

横手委員 

 

それでは，地域振興全般に関して，ご意見などがありましたらお願いしま

す。 

昨年，天然コンブの漁場が爆弾低気圧などでやられコンブが減産しまし

た。 

今年も繁茂していない状況。環境が悪いのかもしれない。 

漁協からのお願いがあった場合は，行政としても協力してほしい。 

道の水試では，１名しかいない。道に対して要望してほしい。 

マコンブのプロジェクトが 26 年から行われている。市も入っているよう

だが，どのようなことをしているのか。成果が上がっているのか，教えてほ

しい。 

市の農林水産部に伝えておきます。 

尻岸内会館のトイレですが，便座の暖房もなく非常に冷たい。 

高齢者も驚いていた。 

予算のこともあると思いますが，便座カバーなどの対策を講じてほしい。 

確認しまして，対応します。 

昨年から話していますが，空き家対策について，来年度はどうなるのか。 

補助金など支所管内への拡大などはないのか。 

函館市の所管部局において，空き家等対策支援補助の制度があり，今年度

は，６００万円の予算で，来年度も６００万円の予算となっております。 

倒壊や建築部材などが飛散する恐れのある危険な空き家の解体工事に要

する費用の２分の１以内で補助限度額が３０万円となっており，限度額での

補助ですと２０戸分の予算となります。 

対象地区については，今年度と同様に重点対象地区である西部地区と中央

部地区であり，残念ながら恵山地域まで拡大しておりません。 

なお，恵山地域においては，平成２８年度６件の空家を調査し，所管部局

に報告しております。 

郷土博物館を解体したが，展示物はどうなっていますでしょうか。 

旧恵山高校を使用すると話していたがどうなったのか。 

また，函館病院では赤字と聞いているが，恵山病院はどうなのか。 

郷土博物館の展示物に関してですが，以前にもお話をしましたが，小学校

の活動室に展示しております。 

ご希望の場合は，教育事務所に申し込んでいただいて，見学ができる形に

しております。 

恵山病院の収支については，約３千万円の赤字を見込んでおります。 

赤字額については，平成２７年度までの累積赤字と平成２８年度の単年度

赤字について，一般会計の補助金で補てんしていただき，平成２８年度末で

は，赤字が解消される見込みとなっております。 

資料について，漁業関係の投資があるが，その効果がわからない。 

様々な要因はあると思うが，どのくらい漁獲量があるのか，効果がわかる
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寺澤課長 

山口委員 

 

寺澤課長 

岸本副会長 

 

寺澤課長 

岸本副会長 

 

岸本副会長 

ような作りにしてほしい。 

わかりました，考えてみます。 

市民センターが改修され，予想以上にきれいになった。 

しかし，除雪が悪く，危険な状態であったので，要望しておきたい。 

予算に限りがありますが，努力します。 

国道のトンネル内のアイスバーンがひどい，どうすればよいのか。 

また，大澗のガードレールが事故により壊れている。いつ直るのか。 

函館開発建設部に確認します。 

ほかに，ございませんか。 

 「なし」の声 

発言がないようですので，意見交換を終わらせていただきます。 

６ その他 

岸本副会長 

田中課長 

岸本副会長 

 

岸本副会長 

それでは，次第の６その他ですが，事務局から何かございますか。 

特にありません 

全体を通して，何かございませんか。 

「なし」の声 

発言がないようですので，その他を終わらせていただきます。 

７ 閉 会 

岸本副会長 

 

 

 

 

 

 

これで，本日の日程は，すべて終了いたしました。 

次回の開催は，７月を予定しております。 

日程，議題等については，正副会長に，一任願いたいと思いますが，よろ

しいでしょうか。 

「異議なし」の声 

これを持ちまして，平成２８年度第４回函館市恵山地域審議会を終了いた

します。 

１６時３１分 終了 

 


